

Muffigeltage begeistern die Hüttlinger

Feiern In Hüttlingen gab es am Wochenende viel zu feiern. Zehn Jahre Partnerschaft mit Cotignola, eine Präsentation zu 125 Jahre TSV Hüttlingen, viel Musik und tolles Wetter. *Von Benedikt Walther*

Hüttlingen

Die Hüttlinger feiern sich selbst, mit Freunden aus nah und fern. Am Wochenende stand der gesamte Ort im Zeichen der 15. Muffigeltage. Vom Hüttlinger Mittelpunkt, dem Kreisel an der Heilig-Kreuz-Kirche, reichte die Partymeile bis zur Seniorenwohnanlage und weiter.

Drei Tage lange ging die Sause und startete vergangenen Freitag mit der Ausstellung im DRK Seniorenzentrum „Hüttlingen einst und jetzt“, dem Empfang der Gäste aus der Partnerstadt Cotignola samt der Präsen-

„Das ist dieses Jahr einzigartig.“

Günther Ensle
Bürgermeister

tation „125 Jahre TSV Hüttlingen“ und der Fotoausstellung über zehn Jahre Partnerschaft im Forum. Im Anschluss spielte das Volksmusikquintett „Südtiroler Spitzbuam“.

„Das ist dieses Jahr einzigartig“, sagt Hüttlingens Bürgermeister Günther Ensle und meint die Ausstellungen sowie das Jubiläum mit den Freunden aus Cotignola. Die Sonnenbrille auf der Nase, hat er auch den zweiten, sportlichen Tag genossen. Da hieß es schwitzen in der Hitze beim 14. Muffigellauf quer durch Hüttlingen mit anschlie-



Begeistert verfolgt das Hüttlinger Publikum die Darbietungen auf der Hauptbühne.

Fotos: BW



durch Hüttlingen mit anschließender Siegerehrung (*mehr dazu im Sport*).

Abends kühlen zwar die Temperaturen runter, trotzdem war auf der Bühne der Bachstraße Party angesagt. Die steht dort gerade Mal seit zwei Jahren, denn erst so lange gibt es den großzügigen Kreisverkehr im Ortskern.

Das gefällt Gerda und ihrer strahlenden Crew. Der Fünfer um Gerda sprintet nicht nur flott durch die Geschichte der Musik, sondern wechselt auch die Garderobe wie am Fließband. „Wir nehmen euch mit auf eine Reise“, ruft Sänger Bernd Czich, ehemaliger Frontmann der Gelbstrahler, in seinen Schlaghosen mit Batiklook. Auf die Lauscher gibt es „Supergirl“, „Sweet Caroline“ und „Griechischer Wein“. Beim Schlager hält es Czich nicht mehr auf der Bühne. Er stürmt hinunter, steigt auf die Biertische und feiert gemeinsam mit dem Publikum.



Das Kinderhaus Arche Noah macht am Sonntag den Anfang auf der großen Bühne und tanzt zu drei flotten Liedern.

Damit die Muffigel sich ausruhen können, beginnt das Sonntagsprogramm erst um 10 Uhr mit einem ökumenischen Gottesdienst. An Bord sind auch die italienischen Gäste, die Messe ist zweisprachig.

Die Bürgergarde Hüttlingen, mit Uniform und Banner, stapft Richtung Hauptbühne, die Gewehre geschultert. Bürgermeister Ensle begleitet die Delegation aus Cotignola von der Kirche zum Festplatz. Mit einem lauten Knall feuert die Garde aus allen Rohren.

„Wir feiern heute zehn Jahre Partnerschaft“, freut sich Bürgermeister Ensle. Lebendige Partnerschaft wachse von unten, von der Basis, „daran müssen wir gerade in diesen Zeiten mit al-

lem Nachdruck erinnern“, betont Ensle.

Hüttlingens Oberhaupt lobt den positiven Austausch mit Cotignola. Die sind mit einem 50 Mann starken Bus angereist. Allen voran Barbara Nannini als Vertreterin des Bürgermeisters Luca Piovaccari. Sie betont: „Vor zehn Jahren entstand die Idee die Ideale und Werte zu teilen, seither wurde diese Beziehung durch viele Besuche gefestigt.“

Anschließend schmetterte der Musikverein Hüttlingen die italienische und deutsche Nationalhymne. Als Dank für den Besuch gibt's Bier, Produkte von der Ostalb und einen „Bembel“ Weizenbier: Prost!

Zu jedem Stadtfest gehört auch der verkaufsoffene Sonn-



Hüttlingens Bürgermeister Günter Ensle (links) freut sich über die italienischen Gäste.

tag. Zwischen Bierausschank und Essenstheke bahnen sich zahlreiche Kaufwütige mit Taschen ihre Wege. Auf der großen Bühne steppt derweil der Bär. Den Anfang des Programmaramarathons macht das Kinderhaus Arche Noah mit drei Tänzen samt Regenschirm und „Pack die Badehose ein“. Reichlich flott setzen die Hedgehogs mit ihrem Square Dance einen drauf. Bis 18 Uhr lebt und bebt die Bühne mit einem bunten Programm – und auch anschließend hatten die Hüttlinger noch nicht genug.

Alles zum Muffigellauf im Sport auf Seite 22.

 **Mehr Bilder** zu den Muffigeltagen: www.schwaepo.de/muffigel17



Gerda und ihre strahlende Crew geben am Samstagabend Gas.